

戸田東小学校の 入学式に伺いました



令和3年4月9日、気持ちのいい青空の下、戸田東小学校新校舎での初めての入学式が執り行われました。

式は6クラスを2グループに分け、密を避けて行われた他、飛沫感染防止のため国歌斉唱や校歌斉唱は行わず、CDを流すのみとするなど、新型コロナウイルス感染症対策を行った上で開催されました。

入学式終了後、それぞれの教室を訪れ、自分のクラスの場所や席を確認し、真新しい校舎での学校生活を想像しながら保護者やお友達と嬉しそうに話している姿が印象的でした。



*本紙は環境に配慮し「バイオマスインキ」を使用しています

最 近子ども食堂のボランティアに参加する機会が増えました。「子供たちが笑顔になれば」と久しぶりに着ぐるみにチャレンジ。汗だくでしたが子供の笑顔を見て感動。次回もやります。
(竹)

戸 田市議会議員選挙が終わってから初めての議会!! 一般質問はいつも緊張しますが、2期目のスタート、いつになく、とても緊張して足と声が震えました。汗をかきながら2期目も頑張っています!!
(葉)

娘 が3月に中学校を卒業。楽しい3年間だったことに安堵&感謝! 私も間もなく長年の小中学校PTA活動に終わりを告げます。たくさんの仲間ができ、たくさんの経験で得たことを、少しでも次に生かすべくさらにギアUP!
(野)

卒 業と入学の季節ですね。すべての卒業生の皆さま、そして保護者の皆さま、ご卒業とご入学おめでとうございます。新しい世界への晴れやかな門出の春となることを願い、心よりエールを送らせていただきます。(宮)

題字を書ってくれた人

とだ



「とだ」の「と」が特に難しかったです。線が細くなりがちだったので、太く線を書くことを意識しました。

喜沢小学校 6年 さくらい みなみ 櫻井 美渚さん

6月定例会の予定

※日程は変更になる場合があります。

- 5月31日(月) 本会議(開会、議案説明)
 - 6月 7日(月) 本会議
(質疑、請願の提出、委員会付託)
 - 8日(火)
 - 10日(木)
 - 11日(金)
 - 14日(月)
- 本会議(一般質問)
- 15日(火) 常任委員会
 - 16日(水) 特別委員会
 - 23日(水) 本会議
(委員長報告、討論・採決、閉会)

※開議時間は、いずれも午前10時です。



の26人で新たにスタートを切ってからはや3カ月。70歳を超える議員は自分一人で、当然ながら最年長議員になってしまった。光陰矢の如し。初心に帰り、ワンチームで市民の皆さまの為に、頑張らねば!

(一)

ピ カピカの新人議員5人を迎え、定数

